

Imposible que El Comunismo Venza en Cuba

Así Opina El General Batista

Esto es Posible por
el Rechazo Firme
del Pueblo Cubano

(N. de la I.N.S.)—El presidente Fulgencio Batista estima que "mientras los cubanos lo rechacen en una forma tan militante como siempre lo han rechazado, el comunismo nunca sentará sus reales en Cuba". Batista hace esa declaración en el siguiente artículo que escribió especialmente para International News Service. Este artículo es una secuela a la reciente serie sobre el comunismo en la América Latina escrita por el corresponsal de I.N.S. en Washington, Joseph U. Hinshaw.

Por el Mayor General
FULGENCIO BATISTA

Presidente de la República de Cuba
(Escrito especialmente para I.N.S.)

El comunismo no es hoy un factor importante en la vida política de Cuba. Tampoco es factor de consecuencia alguna en nuestros sindicatos obreros. Sin embargo, el gobierno y, lo que es quizás más importante, el pueblo de Cuba, están siempre alertas y adecuadamente preparados para combatir, con todas sus energías físicas y morales, cualquier esfuerzo por implantar en Cuba, esta causa totalmente antiamericana y antidemocrática.

Numéricamente, los comunistas en Cuba son insignificantes. Y en nuestra opinión, no hay verdadero peligro de que los comunistas puedan jamás controlar los pensamientos y las vidas de suficientes cubanos para crear una grave amenaza a nuestro sistema democrático de vida.

Los cubanos son, tradicionalmente, un pueblo amante de la paz y en extremo sensitivos: cualquier peligro que pueda llevar a una reducción o negación de lo que consideran los derechos básicos de los hombres libres. El comunismo, con todas sus restricciones a la libertad individual, con su dogma de subordinar el individuo al estado, es la antítesis cabal de las esperanzas y deseos del pueblo cubano y nunca, en nuestra opinión, podrá ser una doctrina aceptable para los cubanos como un todo. En otras palabras, el propio pueblo cubano es el primero en rechazar el comunismo porque éste se opone por completo a todas las cosas en que los cubanos creen y que tan caras le son.

Comprendo que los abogados del comunismo han hecho, en ocasio-

Así Opina...

(Continuación de la Primera Página)

nes, pseudomodificaciones a sus doctrinas básicas y fin de encarar una circunstancia especial. En varias oportunidades ha parecido que los agentes del Kremlin han de presentar al comunismo como si fuese una panacea para todos los males del mundo. Pero el pueblo de Cuba no se descarría fácilmente. Tiene madurez política y comprende muy bien los males de todas las doctrinas antiamericanas y totalitarias como es la doctrina comunista.

El actual gobierno de Cuba ha combatido al comunismo desde el día en que asumió sus funciones en marzo de 1952. Su intervención para acabar con un centro de espionaje soviético en la embajada rusa en La Habana, poco después de subir al poder, llevó a la ruptura de las relaciones diplomáticas entre Cuba y la Unión Soviética.

El diario comunista de La Habana ha sido cerrado por nuestro Gobierno. Las modificaciones a nuestras leyes electorales han hecho virtualmente imposible que el partido político del frente comunista participe en elecciones nacionales.

El Gobierno está determinado a impedir que los comunistas expandan su influencia en Cuba y en nuestros esfuerzos contamos con el apoyo leal y activo del pueblo de Cuba.

Mientras los cubanos rechacen el comunismo tan militantemente como siempre lo han rechazado, éste nunca sentará sus reales en Cuba.

Tampoco nuestro gobierno permitirá jamás que conspiradores y espías tengan un asilo en La Habana desde el cual puedan dirigir sus actividades en contra de los sistemas democráticos de las naciones libres de América con el propósito de esclavizar a nuestros pueblos.